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会  議  録 

 

 

 

会議の名称 令和４年度 第２回 茨木市立庄栄小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和４年１２月１４日（水） 

   午後１時００分  開会   午後２時３０分  閉会 

開催場所 茨木市立庄栄小学校  南校舎１階  会議室  

出席者数 ９ 名 

欠席者数  ２  名 

開催形態 公   開  

議題 

（案件） 

 

(1) 子どもの体力・健康について 

(2) ２学期の教育活動について 

(3) 授業参観 

(4) 意見交流 

(5) その他 

 

配布資料 

 

(1) 第２回学校運営協議会 次第 

(2) 庄栄小学校 体力づくりアクションプラン 

(3) 学校だより（２学期分） 
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議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

(1) 子どもの体力・健康について 

子どもの運動習慣、生活習慣（朝食習慣、テレビ視聴時間）等のアンケート結果を資料 

として用い、子どものロコモティブシンドロームを中心テーマとして説明を行った。 

〇 簡単な運動動作ができない児童が増えている。 

〇 茨木っ子運動の体育授業時の活用から運動の楽しさを経験し、運動習慣の大切さや姿 

勢保持の重要性を知ることができるようにしている。 

  〈委員より〉 

・ 日々、児童の登下校の見守りをしていると、下を向いて歩いている児童が気になる。

姿勢を正して前を向いて歩いてほしい。 

・ 新体力テストの結果を見ると握力の結果が低く、ボール投げの経験が少ないこととつ

ながるのでは？地域の公園にはボールを使用できない公園も多いので、こういった結

果につながっているのではないか。校庭開放もさらに利用してほしい。 

・ 休み時間の過ごし方と関連して、運動とともに読書活動も子ども達に身近なものにし

てほしい。庄栄図書館もさらに有効利用できるとよい。 

〈学校より〉 

・ 隣接する庄栄図書館と連携を図り、業間休みに利用できるようにしている。 

 

(2) ２学期の教育活動について 

学校だよりを用いて、２学期の行事を中心に教育活動について説明を行った。 

 

(3) 授業参観 

〈委員より〉 

・ １年生の成長した姿を見ることができたが、やはり２年生以上の児童はさらに学習態度

が良く、一年間の成長は大きいと感じた。 

・ 教室に暖房が入り、学習したり過ごしたりしやすい環境であると感じた。 

・ 教室の掲示物が充実していて良かった。 

 

(4) 意見交流 

・ 第３回目の学校運営協議会の協議事項を確認したい。 

→ 学校教育に関するアンケートに基づいた学校評価等を検討している。 

 

(5) その他 （情報交換） 

・ 庄栄小学校の創立５０周年事業について 

（令和６年度の創立５０周年に向けて、準備委員会を発足させる方向） 

以上 

 


